Für die liebevolle Anteilnahme und große Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner Ehefrau, unserer Mutter, Schwiegermutter und Oma

Edith Schmid geb. Müllner

in Form von tröstenden Worten persönlich oder schriftlich erfahren durften, möchten wir uns bei allen ganz herzlich bedanken, die uns bei unserer Trauer begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt

- Gemeindereferentin Sünder für die einfühlsamen Worte
- Herrn Dr. Rainer Moissl für die ärztliche Betreuung
- Bestatter Thomas Alt und seinem Team
- Bläsergruppe und Organist Herr Mörk für die musikalische Begleitung

Ulrich Schmid mit Familie

Brackenheim im Januar 2024